

Magón para Virginia Pérez-Ratton

Una mujer muy gata

◆ **SHIRLEY SANDÍ**

ssandi@lateja.co.cr.

Artista, crítica, talentosa mujer y madre. Ella es la ganadora del Premio Magón 2009, Virginia Pérez Johnston (conocida como Virginia Pérez-Ratton).

El Magón es el máximo reconocimiento cultural que entrega el Estado costarricense.

El jurado la premió por “su relevante labor como curadora y promotora del arte contemporáneo en Costa Rica, así como en Centroamérica y el Caribe”.

Además, “se le reconoce el trabajo extraordinario en la creación del Museo de Arte y Diseño Contemporáneo del Ministerio de Cultura”.

Ratton fundó hace 10 años la Fundación TEOR/ética, que pro-



Virginia Pérez-Ratton inició en letras en la UCR. ARCHIVO

caciones sobre arte, 12 documenta-